



横尾小学校便り

みがけ心、きたえ体

令和5年度 第15号 R06.03.22 (金)

～かしこく やさしく たくましく～

【・のびる横尾っ子 ・できる横尾っ子】

文責 校長 河野 正勝

横尾っ子だよ!



横尾小学校修了式

本日、修了式を迎えました。修了式では、まず、各学年の代表に修了証書を渡しました。校長の話では、次のような内容を伝えました。

今日は、それぞれの学年を修了したことをお祝いする日です。修了おめでとうございます。みなさんは、この1年間、それぞれの学年で一生懸命に勉強し、たくさんの経験や体験を積んできましたので、全員がそれぞれの学年を修了し、4月から一つ上の学年に進級します。さすがは、「できる横尾っ子、のびる横尾っ子」です。

そして、今日は「幸福（しあわせ）な横尾小学校」にするために、横尾っ子全員で育ててきた幸福（しあわせ）の花「ハッピーフラワー」に花を咲かせる日だと続けました。3学期のテーマを「花を咲かそう横尾っ子」として、この一年間で学んできたこと頑張ってきた取組を続けて、自分のものにし、次の学年につなげていこうとしてきましたので、次のことについて、拍手の大きさをその達成具合を確認していきました。

・勉強 ・一前着席、集合 ・走れ走れ ・もくもく掃除 ・廊下歩行 ・学年や学級の目標 ・ふわふわ言葉 ・挨拶

当然拍手の大きさに違いはあるものの見事ハッピーフラワーに花を咲かせ、目標の達成及び頑張った自分や友達を称賛しました。「できる横尾っ子のびる横尾っ子」できることがたくさん増え、大きく伸びた、成長したことをとてもうれしく思うし、しっかり次の学年につながったと続けました。

また、大きく咲いても、小さく咲いても、花は花。それぞれが美しく、人の心を優しくしてくれる。赤い花が、白くなろうと、無理をすることもなく、赤い花は赤いままで美しく、白い花は白いままで美しいということ。だから、皆さん一人一人のハッピーフラワーも美しい、すばらしいということ。なぜなら、横尾っ子のハッピーフラワーは、先生方と

一緒にそれぞれのよさを認め合い、助け合って、励まし合ってここまでがんばって咲いた花だからということも伝えました。

児童代表の言葉

1年生2名と4年生1名が発表しました。これまで頑張ってきたことや1年間の思い出、これからの抱負をしっかり発表しました。三人とも、はきはきとしたいい発表でした。



2学期から計算をたくさん頑張っていて、練習プリントを家に持って帰って自主練習をしたら、100問解くのにとし算もひき算も速くなってとてもうれしかった。これからも、できることを増やしていきたい。 [1年1組 MRさん]



走れ走れをいつも一生懸命に走っていたら、もちマラで3位になれた。走れ走れのとときに力を出し切って走ったら、速く走ることができた。自分の力を出し切って走ると足が速くなるので、一生懸命に走ろうと思う。 [1年2組 HKさん]



4年生の思い出はだんじりで、横尾祭りでのハプニングをみんなで乗り越えたことは忘れない。また、先生の目を見て話を聞くこと、友達とのかかわり方にも気を付けた。5年生では、給食委員会で残食をゼロにしたい。 [4年1組 UYさん]

